

井原慶子がアジアンルマンシリーズ開幕戦で4位入賞

2017年10月29日(日)に中国・ズーハイサーキットで行われた「Asian Le mans Series 4H of ZHUHAI」に井原慶子が Eurasia Motorsport (フィリピン) から参戦し、4位入賞した。

今回のレースが開幕戦となる「Asian Le mans Series」には、今年 of ルマン 24 時間レースで LMP1 をも凌いで総合 2 位、4 位を獲得した LMP2 のトップ チーム「Jackie Chan DC Racing」や地元中国の BBT など LMP2 の強豪チーム が競り合い、序盤からフルコースイエローが続出する激しいレース展開となっ た。

井原は、決勝レースで 6 番グリッドからスタート。好スタートを決めて 4 周 目までに 3 台を追い抜き、3 位に浮上した。その後、各チームがドライバー交代 する中、井原は合計 70 周のロングステイントをドライブし、3 位を死守してチ ャームメイトの Alex Au に交代した。

ゴールまで残り 1 時間の時点で 5 位を走行していた Alex から再び井原にドラ イバー交代し、激しい 4 位争いの末 1 つポジションを上げたが、表彰台にはあ と一歩及ばず総合 4 位で完走した。

井原コメント

「1 年ぶりの LMP ドライブで、まさか決勝を自分が 100 周以上担当するとは思 わず体力を出しきりましたが、最終ラップの最終コーナーではガソリンも使い 果たし、余力でなんとかチェッカーを受けました。レース序盤の 3 位争いも最 後のガス欠もスリリングなレースでした。表彰台を逃したのは残念でしたが、久 しぶりに古巣 Oak racing と Eurasia Motorsport のリジェ共同開発プログラム に参加して電子制御や空力の進化を確認できました。今度は、現在取り組んでい る Women in Motorsport Project の育成ドライバーと一緒に参戦したいです。」

以上